

IRUN / Se licitan las obras del equipamiento cultural de la plaza de San Juan

La Junta Local de Gobierno ha aprobado esta semana el proyecto técnico relativo a las obras del Equipamiento Cultural de San Juan (1ª fase), así como la licitación de las mismas. El proyecto se llevará a cabo en la planta -1 de la plaza, que tiene una superficie total de 5.120 m², aunque en esta primera fase se actuará sobre 2.550 m², a los que hay que sumar otros 200 ya habilitados en el exterior del óvalo.

Las obras incluyen la nueva biblioteca de Irun, salas de estudio y estancias para el uso libre de ordenadores. A la futura biblioteca se accederá a través de una rampa, desde el óvalo central de San Juan, que será, además, la fuente de luz natural de la instalación. El acceso se podrá realizar, asimismo, a través del ascensor situado en la plaza. Además de albergar la biblioteca general y la biblioteca infantil, está previsto trasladar a la planta -1 de San Juan la Oficina de Información Juvenil y el KZ-Gunea.

La ordenación prevista para la planta es sencilla. Los espacios compartimentados para las diferentes actividades se situarán en los bordes y, en muchos casos, estarán delimitados con materiales transparentes. En todos ellos se utilizará mobiliario bajo, con el fin de facilitar la percepción global de la planta desde cualquier punto.

La idea es que las obras, presupuestadas en alrededor de tres millones de euros, arranquen este año, con 16 meses para su ejecución, de manera que la nueva instalación se pueda estrenar en 2015.

El equipamiento cultural de San Juan, la reordenación de la plaza de Urdanibia (licitada igualmente esta semana por la Junta Local de Gobierno) y el proyecto de Gain-Gainean «son las tres inversiones estratégicas de este mandato», señaló el alcalde de Irun, José Antonio Santano».

El proyecto para la planta -1 de San Juan «va a suponer que esta plaza vaya convirtiéndose en un espacio social y cultural central de la ciudad», añadió el alcalde. «Estamos hablando de la licitación de una obra muy importante, de más de 5.000 metros cuadrados en el subsuelo, aunque en esta actuación se van a ocupar la mitad, en torno a los 2.500».

Espacio ganado

La novedad que aporta esta obra es que «es muy diferente a otras, porque no estamos ocupando un espacio de la ciudad, sino que estamos inventando un espacio», añadió Santano. «Sin crear ningún problema a los vecinos ganamos, en el centro de la ciudad, una superficie para el ciudadano, para el peatón y un espacio para la cultura». La idea es concentrar en la plaza de San Juan y su entorno «un gran espacio de cultura y de servicio (en breve tendremos también aquí cerca el SAC). Queremos que esta plaza se convierta en el corazón que late a favor de la cultura y de la vida social de Irun», concluyó el alcalde.

